
Erfolgreiche Abteilungsversammlung 

 

Vergangenen Donnerstag fand unsere Abteilungsinterne Jahreshauptversammlung statt. 

Trotz der momentan von vielen eingelegten Trainingspause füllte sich der Vorraum 

Zahlreich, und dass nicht ohne Grund. Nach den Berichten unserer Abteilungsleitung 

über ein mehr als erfolgreiches letztes Jahr, was unsere Beiträge an Festen beinhaltet 

ging es auch um Sportliches aus der vergangenen und der kommenden Saison. Unsere 

Damen haben sich aufgrund von Spielermangel dazu entschlossen mit den 

Regionalligameisterinnen aus Haibach eine Spielgemeinschaft zu Gründen, und den 

Aufstieg gemeinsam wahrzunehmen. Als neue Heimbahnen spielt die SG dann in 

Haibach. Doch auch bei den Herren gibt es Neuerungen. Unter anderem aufgrund des 

Zwangsabrisses der Schaafheimer Kegelbahnen, bekommen wir Zuwachs. Dazu kommt 

die großartige Jugendarbeit, die uns einige Nachwuchsspieler verspricht. So wird es 

nächstes Jahr eine weitere Herrenmannschaft in der KVA Liga geben, um möglichst 

vielen unserer Talente Spielpraxis zu ermöglichen.  

Ein weiterer Beschluss des Abends ist die Umgestaltung der Kegelbahn. Diese wird 

ebenfalls in der diesjährigen Sommerpause anstehen.  

 

Auch wurde an diesem Abend nochmals recht herzlich zum Geillfest eingeladen, 

welches am 29.06. ab 15 Uhr stattfinden wird. Hierfür dürfen sich all unsere Mitglieder 

mit ihren Familien in die Teilnehmerliste auf der Kegelbahn eintragen. 
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